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Am Knüchelsdamm und Kreishaus 
 

Herrn Landrat 
Michael Kreuzberg 
 
im Hause 
 
 
 27.04.2015 
 
Sitzung des Kreistages am 25.06.2015 
Ausbau Godorfer Hafen 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die SPD-Kreistagsfraktion beantragt zur Kreistagssitzung am 25.06.2015 die Einrichtung 
eines Tagesordnungspunktes „Ausbau Godorfer Hafen“ und bringt folgenden 
Beschlussentwurf zur Beratung und Abstimmung ein: 
 

Der Kreistag des Rhein-Erft-Kreises bekräftigt seine Unterstützung für den 
weiteren Ausbau des Godorfer Hafens.  
Die Verwaltung wird beauftragt, dies dem Oberbürgermeister der Stadt Köln und 
den im Rat der Stadt Köln vertretenen Fraktionen zur Kenntnis zu bringen.  

 
Begründung: Der Kreistag hat wiederholt, zuletzt im Mai 2011, mit den Stimmen fast aller 
Fraktionen und Gruppen seine Unterstützung für den Ausbau des Godorfer Hafens 
bekundet. Der Ausbau ist kein Thema, bei dem nur Interessen der Stadt Köln berührt 
sind. Vielmehr hat der Rhein-Erft-Kreis mit der insbesondere in Wesseling, Hürth und 
Bergheim ansässigen chemischen Industrie und den verkehrlichen Belastungen durch 
Güterverkehr ein hohes Eigeninteresse daran, die logistische Infrastruktur in der Region 
durch den Ausbau des Hafens zu stärken und mehr Güterverkehr von der Straße auf das 
Wasser zu holen.  
 
Das Bundesverwaltungsgericht in Leipzig hat im Februar 2015 den 
Planfeststellungsbeschluss aus formalen Gründen aufgehoben. Damit müssen bereits 
erfolgte Beratungsschritte erneut vorgenommen und entsprechende Beschlüsse gefasst 
werden. Die Meinungsbildung dazu ist innerhalb der Kölner Kommunalpolitik noch nicht 
abgeschlossen. Deshalb ist es wichtig, die Position des Rhein-Erft-Kreises jetzt zu 
bekräftigen und ein deutliches Signal dafür zu setzen, dass der Ausbau des Godorfer 
Hafens gerade im regionalen Kontext von großer Bedeutung ist.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dierk Timm Verteiler: 
Fraktionsvorsitzender Fraktionen, Gruppe 


